

Zähneklapfern statt Schweissausbrüchen

Beim zum Ostschweizer Cup zählenden Bikerennen in Appenzell gab es in 16 Kategorien neun Rheintaler Tagessieger. In den Elite-Rennen setzten sich Jürg Graf und Sabrina Maurer von bsk-Graf nach spannenden Duellen gegen die Bischibiker Simon Vitzthum und Eliane Müggler durch.

MAX HASLER

Ronja Blöchliger (Heiden, Bischibikes) schwang in der U15 obenauf. Im U17-Rennen zeigte Nico Zünd aus Widnau (RSS Rheintal) mit Rang zwei eine gute Leistung. Für den Sieg fehlten ihm lediglich sieben Sekunden.

Ein Hit war das Rennen der Frauen: Sabrina Maurer (Montfaucon) schaffte es, die Nachwuchssportlerinnen am Sammelpunkt Petrus hat am Mida Bikecup beim Sammelpunkt, in dem rund 250 Biker angetreten sind, zwei Gesichter gezeigt. Am Nachmittag zeigte er sich von der chokoladenseite. Am Nachmittag waren die Zuschauer näher am Zähneklapfern als an schweissausbrüchen. Viel hat nicht gefehlt und die Frauen sowie die U15- und U17-Kategorien hätten als Langlaufrennen durchgeführt werden können. Dies hielt die älteren Biker aber nicht davon ab, sich von ihrer chokoladenseite zu zeigen.

Nachwuchs setzte Messlatte
Die Stars der Rheintaler Bikezene wollten es dem Nachwuchs gleich tun und deren Katerorien siegte vom Vormittag bestätigen. Diese Siege gingen an Jico Schukraft (Thal, Team Signer) und Shirin Städler (Altstätt, Pink Gili) in der U9. In der U13-Kategorie siegten Veruschmid (Marbach, Pink Gili) und Marco Tasinato (Thal, Signer).

Die frisch gekürte EM-Dritte und die Saison-Dominator Jürg Graf hatte Herausforderer Simon Vitzthum bis zur letzten Runde am Hinterrad, schuf dann aber die Differenz.

MOUNTAINBIKE. Petrus hat am Mida Bikecup beim Sammelpunkt, in dem rund 250 Biker angetreten sind, zwei Gesichter gezeigt. für die Nachwuchssportlerinnen am Sammelpunkt Petrus hat am Mida Bikecup beim Sammelpunkt, in dem rund 250 Biker angetreten sind, zwei Gesichter gezeigt. Am Nachmittag zeigte er sich von der chokoladenseite. Am Nachmittag waren die Zuschauer näher am Zähneklapfern als an schweissausbrüchen. Viel hat nicht gefehlt und die Frauen sowie die U15- und U17-Kategorien hätten als Langlaufrennen durchgeführt werden können. Dies hielt die älteren Biker aber nicht davon ab, sich von ihrer chokoladenseite zu zeigen.



18 Rheintaler Podestplätze

Bei den etwas jüngeren Herren (1., 2. und 3.) fuhr Danis Bike-Team aus Appenzell appenzellische Meisterschaften. Die ausgezeichnete Bilanz der Rheintaler inklusive Appenzeller Vorderländer – mit neun Siegen, drei Ehrenplätzen und sechs dritten Rängen überstrahlt aber alles. Weil es das zweitletzige Rennserie war, sind auch schon die ersten Vorentscheidungen gefallen.

Bildern: Max Hasler
Siegerein Sabrina Maurer (vorne) und Eliane Müggler lieferten sich bis ins Ziel ein Rad-an-Rad-Rennen.

Resultate: www.bike-cup.ch